
 

 

お わ り に 

 

 10回目となる今回の平成29年度（平成28年度対象）の点検評価については、前年度

と同様の手法で実施し本報告書が完成したところでありますが、不十分な点、至らな

い点等も多々あることと思われます。今後も検証を重ねながら、又、市民の皆様並び

に市議会の皆様などからご指導、ご助言を賜り、改善していきたいと考えているとこ

ろであります。 

 大変お忙しい中「点検・評価に関する有識者」として本事業の評価をお引き受けい

ただき、大所高所から貴重なご意見を述べていただきました伊達 トシ子 様、粟森 

弘政 様、又吉 繁 様に感謝を申し上げるとともに、これからも本市の教育行政の

アドバイザーとして、ご指導、ご協力をお願い申し上げ、ご挨拶といたします。 
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